

## Hombre vuelve a protagonizar daños en el aeropuerto de Santiago

**INCIDENTE.** *En agosto pasado ya había causado destrozos.*

La PDI detuvo a un ciudadano haitiano que rompió con un martillo 30 pantallas en el Aeropuerto de Santiago. El apresado ya había provocado incidentes parecidos en agosto de 2024 cuando no pudo abordar un vuelo con destino Miami ya que no estaba en la lista de pasajeros, acusando ser estafado. Según informó la DGAC, el hecho ocurrió en la mañana de ayer cuando el sujeto llegó al área pública del terminal inter-

nacional con la idea "obtener un pasaje para viajar a Haití".

Ante la negativa, tomó un martillo y comenzó a romper una decena de pantallas y otro inmobiliario del aeropuerto, lo que provocó el pánico en las personas que estaban en el recinto.

El hombre fue detenido por la PDI y esa institución señaló que el hombre "portaba un martillo, un arma blanca, combustible acelerante y fósforos. Ya había sido detenido por hechos simila-

res" el 27 de agosto de 2024, cuando también causó destrozos al no poder abordar un vuelo. En ese entonces fue formalizado por daños calificados y quedó con las cautelares de firma mensual, arraigo nacional y prohibición de acercarse al aeropuerto. El subprefecto Andrés Vielma explicó que por el incidente del 2024 se le revocó su residencia y que para dejar Chile tiene "que seguir los protocolos adecuados". Hoy será imputado. 



EL CIUDADANO HAITIANO ROMPIÓ 30 PANTALLAS.